

令和7年度

9月号

大海小 学校だより



令和7年8月29日

校長 吉田 武

2学期を迎えて

今年は昨年にも増して暑い夏でした。「暑い」を通り越して「熱い」日が毎日のように続きました。酷暑にも負けず、子どもたちが元気に過ごし、交通事故や大きな病気の話を聞くことなく過ごせたことをうれしく思います。大海っ子が元気に健やかに無事過ごせたことを喜びたいと思います。これもひとえに保護者・地域の皆様のおかげです。

8月24日（日）に行われたPTA奉仕作業には、多くの保護者・児童の皆さんに参加していただき、除草剤散布や溝の泥上げ、校舎内の窓ガラス拭き等に汗を流していただきました。本当にありがとうございました。

さて、これから9月27日（土）の運動会に向け、練習が始まります。子どもたち1人1人が達成感を持てるよう、練習や準備に取り組みます。最後まであきらめない粘り強さを身につけるよい機会です。当日は6年生を中心にみんなで力を合わせて、最高の運動会にしたいと思っています。



まだまだ暑い日が続き、体調不良や熱中症が今後も心配されます。健康観察や水分補給などに十分配慮しながら指導していきます。ご家庭でも「早寝・早起き・朝ごはん」等にご留意いただき、元気よく1日がスタートできるようにしていただければと思います。

いじめを見逃さない風通しの良い学校づくりのために

大海小学校では、子どもたちが毎日安心して学校生活を送れるよう、様々な取組を行っています。その1つとして、毎月「なんでも話そうアンケート」を実施し、子どもたちの小さな「困った」にも気付けるようにしています。また、子どもたちの様子を職員同士で情報交換し、多くの目で見守ることで、変化を見逃さないよう心がけています。子どもたちの悩みや不安については、私たち職員も一緒に考え、解決に向けて力を尽くしていきたいと思っています。

学校生活では、友だち同士の関わりの中でトラブルが起きたり、気持ちのすれ違いから悩みを抱えたりすることもあります。そのときの解決方法は1つではありませんが、何より大事なのは、自分の気持ちをきちんと伝える力です。その力は、日頃の学習や生活の中で育まれていくものです。また、自分の思いを伝えるだけでなく、相手の話をしっかり聞くことも大切です。こうしたコミュニケーションの力を学校生活の中で、少しずつ身に付けてほしいと願っています。

学校は、子どもたちが安心して学び、成長できる場所でありたいと考えています。これからも、いじめを見逃さず、早期に対応できるよう努めます。なお、もし犯罪行為に当たるようないじめが見られた場合には、警察への相談や通報を行わざるを得ない場合もあります。

お子様の様子に、普段と違うところや気になる変化がありましたら、いつでも遠慮なく学校までご相談ください。2学期からもご家庭と学校とで力を合わせながら、子どもたちの毎日を温かく支えていけるようご協力お願いします。

お知らせ

学校体育館の空調工事のため、来年2月まで、資材や工事車両が体育館周辺や体育館前駐車場に置かれる予定です。ご理解ご協力お願いします。



2025年 9月予定及び下校時刻一覧表

大海小学校

2025/8/26